



## ことでん駅 清掃ボランティアが始まりました

10月23日(土)、毎年恒例の「ことでん駅 清掃ボランティア活動」が始まりました。

今回は6回に渡って実施する一連の活動の初日でした。この活動は、ただ単に校内で行っているボランティア活動を校外で行うというだけではなく、日頃より綾南中学校がお世話になっている地域の方々へ恩返しをするという地域貢献活動の一環として実施しています。また、町民の方々に綾南中学校の子どもたちのボランティア精神を発信するという意味合いもあります。

当日の様子を見に行くと、驚いたこと、感心させられたことがいくつもありました。

- ◆ 休日であるにもかかわらず、総勢25名もの参加者がいたこと。
- ◆ その中には、部活動が始まる直前に参加するなど、寸暇を惜しみ活動をしてくれた人がいたこと。
- ◆ 散乱が酷く、いかにも回収がたいへんそうな大量の落ち葉、太い木の枝等をものともせずごみ袋に詰め込むなど、一心不乱に美化活動に励む姿が見られたこと。

子どもたちの作業後の爽やかな表情や帰りの挨拶の声には、駅周辺がきれいになったことや、良い行いをした後の爽快感がにじみ出ていました。

綾南中学校の子どもたちの素敵な姿に数多く出会えた心やすらぐ活動となりました。

これからまだまだ、綾南中学校のボランティア活動は続いていきます。



## 様々な各学年団行事が行われました

校内音楽祭終了後、息つく暇もなく、各学年が以下のような行事を行いました。それぞれに多くの学びがあった行事となりました。

### 1年 校外学習

10月20日(水)、3つの学年の先陣を切って校外での学習に出かけました。行き先は高知県早明浦ダム。思ったより水量が少なく、それは、現在、水力発電に水が使われていたからだそうです。終日少し肌寒い天候ではありましたがダムの見学、講話拝聴、くつろぎ和やかな昼食タイム、クラフトづくり等、とても充実した一日となりました。



### 2年 職業講話

10月22日(金)、昨年度に引き続き、職場に出向いての職場体験学習は実施できませんでしたが、町内8つの事業所の方々にお越しいただき、子どもたちに熱くご講話をいただきました。子どもたちは自分で選択した2つの事業所の方からの話を聞き、その仕事の喜びややりがい、ご苦労等の気持ちの面や、その仕事ならではの専門的な知識を学ぶことができました。



### 3年 高専・私立高校説明会

10月21日(木)、入試モード突入を告げる、高校等説明会を行いました。それぞれの学校の特色、力点、魅力等を説明いただきました。また、今年度から多くの私立高校で導入されたWeb出願についての説明もありました。しっかりと考え、悩み、相談しながら自分の意志で志望校を決定し、自らの力でその道を切り開いてもらいたいと考えています。

